

POLRI

Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon Gencarkan Razia Miras dan Knalpot Brong untuk Jaga Kamtibmas

Panji Rahitno - CIREBON.POLRI.NET

Apr 18, 2026 - 11:51



Cirebon — Dalam upaya menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat yang kondusif, jajaran Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon mengintensifkan kegiatan razia minuman keras (miras) dan knalpot tidak sesuai

spesifikasi teknis (brong), Jumat (17/4/2026) sore.

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh petugas patroli bersama Unit Reskrim Polsek Kaliwedi dengan menyasar sejumlah titik yang diduga menjadi lokasi peredaran miras serta jalur yang kerap dilintasi kendaraan berknalpot bising di wilayah hukumnya.

Razia ini dilakukan sebagai langkah preventif guna menekan angka kriminalitas dan gangguan kamtibmas yang kerap dipicu oleh konsumsi minuman keras maupun penggunaan knalpot brong yang meresahkan masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kaliwedi AKP Dwi Setyo Yuli Astuti, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan tersebut akan terus dilaksanakan secara rutin dan menjadi prioritas dalam menciptakan kondisi wilayah yang aman dan kondusif.

“Setiap hari personel Polsek Kaliwedi melaksanakan razia miras. Ini menjadi prioritas guna mencegah potensi gangguan kamtibmas yang seringkali dipicu oleh pengaruh alkohol,” ujarnya.

Dalam pelaksanaannya, petugas berhasil mengamankan sejumlah botol minuman keras pabrikan dari salah satu kios, serta menindak pengendara sepeda motor yang menggunakan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis di jalan umum.

Selain penindakan, petugas juga memberikan pembinaan dan imbauan kepada para pelanggar agar tidak mengulangi perbuatannya. Langkah ini diharapkan dapat memberikan efek jera sekaligus meningkatkan kesadaran masyarakat.

Kapolsek Kaliwedi juga mengajak masyarakat untuk turut berperan aktif dalam memerangi peredaran miras dengan memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan aktivitas yang mencurigakan.

“Sekecil apa pun informasi dari masyarakat sangat berarti bagi kami untuk segera ditindaklanjuti demi menjaga keamanan bersama,” tambahnya.

Melalui kegiatan razia yang dilakukan secara intensif ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon tetap aman, tertib, dan kondusif.